

**Kreuzweg den Pfahl entlang zum Kalvarienberg in Moosbach gegangen 29.03.2024
Mehr als 100 Gläubige aus der Pfarreiengemeinschaft Moosbach-Prackenbach-
Krailing mit Pater Johnson am Karfreitag unterwegs.**



Die Gläubigen sind mit Pater Johnson am Kalvarienberg in Moosbach angekommen.

Wenn es auch am Karfreitag früh noch frisch und windig war, so hatten sich doch viele Christen aufgemacht, um mit Pater Johnson Kattayil den Kreuzweg am Pfahl bei Moosbach mitzugehen und mitzubeten.

Gestartet wurde in der Pfarrkirche St. Johannes in Moosbach mit einem einleitenden Gebet, ehe man sich auf den Weg zur ersten Station des Kreuzweges aufmachte. Neben Pfarrer Johnson beteten die Mesnerin Margarete Früchtl und PGR-Sprecherin Judith Schedlbauer abwechselnd die einzelnen Stationen des Kreuzweges vor. Auf dem Weg zu den nächsten Stationen wurden gemeinsam Passionslieder gesungen. Man konnte buchstäblich die Natur erwachen sehen und an den aufgestellten Bienenstöcken sah man bereits die Bienen fleißig fliegen und sammeln.

An der 14. Station des Kreuzweges und am Kalvarienberg angekommen bedankte sich Pater Johnson für das Mitgehen, Mitbeten und Mitsingen und lud für die gemeinsame Karfreitagsliturgie um 15 Uhr in die Pfarrkirche Prackenbach ein.